

Appels à témoins

Ce qui vous a aidé

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2013 à 11h00

Bonjour,

Je suis journaliste multimédia et je cherche des témoignages de personnes qui ont réussi à sortir de leur addiction au jeu : comment s'est passé votre thérapie ? avez-vous remplacé cette habitude par d'autres hobbies moins nuisibles ?

Il s'agirait de répondre à ces questions face caméra, pour une courte vidéo qui sera diffusé sur Daylimotion. N'hésitez pas à me contacter pour avoir plus d'informations sur mon projet ou si vous êtes intéressés :

heloiseleussier@gmail.com

Bien cordialement

1 réponse

Profil supprimé - 01/03/2013 à 11h00

Bonjour je suis christelle de 2010 a 2012 j'étais addicte au poker;en fin d annee dernière je suis parti en cure,aujourd'hui je suis abstinente je ne joue plus mais c est un travail sur moi même qui demande beaucoup si vous le désirez je souhaiterai vous donner mon témoignage.Cordialement christelle